

# 药品评价

YAOPIN PINGJIA

DRUG EVALUATION

2022 年 6 月  
第 19 卷 第 11 期

June, 2022 Volume 19, Number 11

## 对药品上市许可持有人进行药品 上市后变更的管理

喜炎平注射液与不同输液器具的相容性研究

建昌帮炮制优势与应用研究

ISSN 1672-2809



1.1>

江西省药品监督管理局 主管  
江西省药学会 主办

2004 年创刊 半月刊  
2022 年第 19 卷第 11 期  
2022 年 6 月 8 日出版

# 目 次

主 管	江西省药品监督管理局
主 办	江西省药学会
主 编	周国平 赵志刚
副 主 编	郝希春
社 长	邓 维
编辑出版	江西省药品评价杂志社有限责任公司
地 址	江西省南昌市北京东路1566号
电 话	(0791)86279953 (0791)88158637
网 址	www.yppjzk.com
电子邮箱	yppj2020@163.com
印 刷	南昌三联印务有限公司
发行范围	公开发行
国内发行	中国邮政集团公司江西省报刊发行局
国内邮发代号	44-53
国外发行	中国国际图书贸易集团有限公司
国外邮发代号	SM 1852
国际标准连续出版物号	ISSN 1672-2809
国内统一连续出版物号	CN 36-1259/R
国内定价	全年360.00元 每期15.00元

## 药事管理

对药品上市许可持有人进行药品上市后变更的管理

.....吴仁德, 谢春菲, 金狮, 等 641

## 药物研究

HPLC 法测定妇康乐颗粒中延胡索乙素的含量 易徐航, 张钰祺, 杨恢检, 等 644

杞菊地黄口服液质量控制研究 南荣华, 张娜, 康小凤, 等 648

高效液相色谱法测定蒸狗脊中原儿茶酸和原儿茶醛的含量

.....王然, 唐庆, 杨德泉, 等 652

高效液相色谱法同时测定氢达乳膏中三组分含量 丁志军, 李小兰, 付志媛 655

喜炎平注射液与不同输液器具的相容性研究 方礼, 刘地发, 刘芳芳, 等 659

气相色谱内标法测定注射级聚山梨酯 80 中乙二醇、二甘醇、三甘醇残留量

.....谢华萍, 邓双炳, 魏勇翔, 等 663

## 药物与临床

富马酸依美斯汀滴眼液治疗儿童过敏性结膜炎合并瞬目频繁 34 例疗效观察

何小英 666

奥曲肽对内镜逆行胰胆管造影术后高淀粉酶血症和急性胰腺炎的预防效果

叶孟华 670

不同剂量的舒芬太尼麻醉诱导对眼底病患者血流动力学和术后疼痛的效果对比

申丽 673

奥沙利铂联合替吉奥与奥沙利铂联合卡培他滨治疗胃癌的有效性及安全性研究

高艳, 候敏, 查登峰 677

不同剂量重组人生长激素治疗小于胎龄儿矮小症 90 例疗效分析

黄乐明, 袁和秀, 黄郁波 680

黄葵胶囊加减辅助治疗难治性肾病综合征 23 例临床疗效

倪斌, 方春云, 高畅, 等 684

葛根汤联合刺络放血疗法治疗血虚风燥型慢性荨麻疹 43 例临床疗效

于男, 朱忠, 陶阳 688

利培酮药物不良反应 / 事件 277 例临床特点分析 罗睿, 占海燕, 廖丹 692

瑞马唑仑联合舒芬太尼抑制无痛人工流产术扩张宫颈体动研究

陈秋红, 刘博文, 杨文明, 等 697

## 综述

建昌帮炒地黄炮制优势与应用研究 乐海平, 易斌, 李金林, 等 701

**Responsible Institution**

Jiangxi Drug Administration

**Sponsor**

Jiangxi Pharmaceutical Association

**Editor-in-Chief**

ZHOU Guoping ZHAO Zhigang

**Executive President**

DENG Wei

**Editing & Publishing**

Jiangxi Drug Evaluation Press Co. Ltd.

**General Distributor**

Domestic: Jiangxi Post Bureau

(Code No. 44-53)

Overseas: China International Book

Trading Corporation

Code No. SM 1852

CSSN    ISSN 1672-2809  
          CN 36-1259/R

## Contents in Brief

### Pharmaceutical Administration

- Discussion on the Post-approval Change for Marketing Authorization Holder ..... WU Rende, XIE Chunfei, JIN Shi, et al. 641

### Drug Research

- Contents Determination of Tetrahydropalmatine in Fukangle Granules by HPLC ..... YI Xuhang, ZHANG Yuqi, YANG Huijian, et al. 644
- Study on Quality Control of Qiju Dihuang Oral Liquid ..... NAN Ronghua, ZHANG Na, KANG Xiaofeng, et al. 648
- Determination of Protocatechuic Acid and Protocatechuic Aldehyde in Steamed Rhizoma Cibotii by HPLC ..... WANG Ran, TANG Qing, YANG Dequan, et al. 652
- Simultaneous Determination of Major Components in Qingda Cream by HPLC ..... DING Zhijun, LI Xiaolan, FU Zhiyuan 655
- Study on Compatibility of Xiyaping Injection with Different Infusion Devices ..... FANG Li, LIU Difa, LIU Fangfang, et al. 659
- Determination of Glycol, Diglycol and Trithylene Glycol Residues in Injection-grade Polysorbate 80 by GC Internal Standard Method ..... XIE Huaping, DENG Shuangbing, WEI Yongxiang, et al. 663

### Drugs and Clinic

- Clinical Observation On the Efficacy of Emedastine Difumarate Eye Drops in the Treatment of 34 Cases of Children with Allergic Conjunctivitis Complicated with Frequent Blink ..... HE Xiaoying 666
- Preventive Effect of Octreotide on Hyperamylasemia and Acute Pancreatitis after Endoscopic Retrograde Cholangiopancreatography ..... YE Menghua 670
- Comparison of the Effects of Anesthesia Induction with Different Doses of Sufentanil on Hemodynamics and Postoperative Pain in Patients with Ocular Fundus Diseases ..... SHEN Li 673
- Efficacy and Safety of Oxaliplatin Combined with Tegafur and Oxaliplatin Combined with Capecitabine in the Treatment of Gastric Cancer ..... GAO Yan, HOU Min, ZHAO Dengfeng 677
- Analysis of Repeated Measures Clinical Efficacy of Different Doses of Recombinant Human Growth Hormone in 90 Case of Children with Short Stature in Small for Gestational Age Infants ..... HUANG Leming, YUAN Hexiu, HUANG Yubo 680
- Clinical Efficacy on Addition and Subtraction Therapy of Huangkui Capsules on 23 Case of Refractory Nephrotic Syndrome ..... NI Bin, FANG Chunyun, GAO Chang, et al. 684
- Clinical Effect of Xunma Decoction Combined with Pricking and Bloodletting Therapy in the Treatment of 43 Cases of Chronic Urticaria Due to Blood Deficiency and Wind-dryness ..... YU Nan, ZHU Zhong, TAO Yang 688
- Clinical Characteristics and Analysis of 277 Cases of Adverse Drug Reactions Events of Risperidone ..... LUO Qian, ZHAN Haiyan, LIAO Dan 692
- Research of Remazolam Combined with Sufentanil in Hibiting the Responses of Cervical Dilation During Painless Abortion ..... CHEN Qiuhong, LIU Bowen, YANG Wenming, et al. 697

### Review

- Jianchangbang Stewing Method for Processing Rehmannia Glutinosa Advantages and Application Research ..... LE Haiping, YI Bin, LI Jinlin, et al. 701